

Reunión territorial de Andalucía, Extremadura, Ceuta y Melilla

El sábado 15 de marzo tuvo lugar la Reunión Territorial de los miembros de la Asociación de Ingenieros del ICAI residentes en Andalucía, Extremadura, Ceuta y Melilla.

El encuentro, convocado por nuestro compañero Juan Moreno y en el que participaron 36 personas, comenzó con una interesante visita a la Central Termosolar de Solúcar en Sanlúcar la Mayor. Esta planta es la mayor plataforma solar de Europa que emplea la tecnología de torre de vapor sobrecalentado; está compuesta por una serie de espejos helioestatos que concentran la radiación solar en un receptor lleno de agua que se alza sobre una torre de hormigón.

Después de la visita, todos los participantes disfrutaron de una comida en el conocido mesón Tony de Sanlúcar la Mayor. Al finalizar ésta, el Presidente de la Asociación, Román Escudero, di-



rigió unas palabras a los asistentes e hizo entrega a nuestro compañero, Héctor Bouzo, del Certificado IPr que le convierte en el sexto Ingeniero del ICAI en obtenerlo. No faltaron tampoco, como en años anteriores, los entrañables ripios de Alfonso García Moris, que fueron el broche perfecto para un día inolvidable. ■

Ripios Andalucía 2014, por Alfonso García Moris

Es marzo dos mil catorce
es día primaveral
justo a mediados de mes
la vida vuelve a brotar;
Colegio y Juan otra vez
nos vuelven a convocar.

Una reunión esperada
que nos llega en primavera
y que es siempre organizada
por la Agrupación entera.

Hoy en día convocados
en visita singular
hacia Sanlúcar nos vamos
a ver la Central Solar.

Abengoa con un gran tino
hacia el sol se reenfocó
y hoy parte de su destino
lo tiene en el propio sol.

Un técnico muy formado
con gran comunicación

de las centrales ha hablado
que son limpias como el sol.

Con dos procesos dispares,
fotovoltaica y calor,
la energía de que disponen
es la energía del sol

Y que una vez “cocinada”
de una forma peculiar
al final es transformada
en buena electricidad
y enseguida es inyectada
en la Red que es nacional

Queridos amigos míos
con lo visto en la mañana
un milagro es producido:
tener energía “sana”

Y ya cambiando de tema
hoy nuestra admiración
por una joven pareja
que Ana y Juan Pablo son

que han venido con su Ángel
que Dios por su amor les dio.

Dos mil catorce la espera
de un más bello porvenir
y si la crisis cediera
la esperanza surja al fin.

Mis queridos compañeros
y amigos de profesión
gracias al Presi primero
gracias a la Asociación
y a Belén que es un lucero
y a Juan Moreno también.

Amigo Héctor querido
mi cordial felicitación
por el título obtenido
y por ser emprendedor.

Mis queridos compañeros
Dios nos de salud y vida
para volvernos a ver
dentro de un año y un día.